



## **Nuit de la solidarité : Anne Hidalgo présente les premiers résultats**

Mercredi 21 février à 11h, Hôtel de Ville (4e)

**Anne Hidalgo et l'ensemble des parties prenantes de la Nuit de la Solidarité présenteront mercredi matin les premiers résultats du décompte anonyme des personnes sans-abri réalisé dans la nuit du jeudi 15 au vendredi 16 février. Cette opération inédite en France a mobilisé plus de 1700 Parisiennes et Parisiens volontaires aux côtés de la Ville de Paris, de 40 associations, de l'AP-HP, de la RATP et de la SNCF.**

Dans la nuit du jeudi 15 au vendredi 16 février, 350 équipes de volontaires sont allées à la rencontre des personnes sans-abri à Paris, pour mener pour la première fois un décompte anonyme et objectif.

Pour chaque personne rencontrée, elles ont rempli un questionnaire co-construit par la Ville de Paris et les associations permettant de recenser à la fois le profil et les besoins. Des décomptes complémentaires ont été réalisés par la RATP dans les stations de métro parisiennes, par la SNCF dans les gares et par l'APHP dans les urgences des hôpitaux parisiens. Tous ces questionnaires ont depuis été transmis à un comité d'experts, qui agrège actuellement les données, les analyse et contrôle leur cohérence.

Les premiers résultats seront présentés mercredi par la Maire de Paris et l'ensemble des parties prenantes de la Nuit de la Solidarité, lors d'une conférence de presse à l'Hôtel de Ville. Ils porteront sur le nombre total de personnes sans-abri recensées et sur leur répartition entre les différents arrondissements.

Une analyse détaillée, intégrant les profils des personnes recensées, sera ensuite rendue publique le 20 mars, lors d'une réunion à l'Hôtel de Ville associant les volontaires de l'opération.

**Informations pratiques :**

Un praticable et des boîtiers son seront disponibles pour les journalistes, sous réserve d'accréditation préalable.

**Date et lieu :**

Mercredi 21 février à 11h, Hôtel de Ville, salon des Arcades, accès par le 3 rue Lobau